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Ata número três barra dois mil e vinte e quatro 
 
-----Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, reuniu em 

sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 

Cultura, da Junta de Freguesia, com um ponto da ordem de trabalhos: -----------------

-----Primeiro Ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta;--------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e sete minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia Pereira 

Casimiro, Bruna Isabel de Oliveira Simões, e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Faltaram os membros da 

Assembleia Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, Lara Maria Tabacão Neves, que 

justificaram a sua ausência e pediram a sua substituição, e António Manuel Soares 

Nunes e Bruno Miguel Pratas Pereira que não pediram a sua substituição. ------------ 

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

relembrou que a ata da reunião anterior foi aprovada por minuta, por isso não 

requer a sua aprovação na reunião de hoje. -------------------------------------------------- 

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia, procedeu à leitura da 

correspondência recebida. Ofício remetido pela Presidenta da Junta de Freguesia a 

enviar o ponto para a Assembleia de junho. --------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir sobre assuntos 

da freguesia. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. --- 

-----A deputada desta Assembleia Marta Casimiro apresentou um Voto de Pesar à 

Dona Quitéria Maria Fernandes Augusto Baptista que foi aprovado por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------
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-----A Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, 

para se pronunciar, tendo a mesma respondido que toda a informação está no 

documento apresentado, sendo que está disponível para qualquer esclarecimento. 

-----Entrou-se na última parte da Assembleia e a Presidente deu a palavra às 

inscrições do público. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----Inscreveu-se o Sr. Mário Silva e começou por dizer que na assembleia passada 

mencionou a possibilidade de serem criados dois parques de estacionamento no 

largo da Igreja, um para o Sr. Padre e outro para o Carro funerário, e que seja a 

Junta de Freguesia a fazer e que depois se a câmara entender o corrija. Questionou 

ainda relativamente ao Parque de Merendas sobre a falta de tábuas no açude, e o 

parque para crianças que nunca foi colocado. Referiu ainda que hoje vieram 

colocar saibro no parque de estacionamento do parque de merendas e que neste 

momento ainda está pior do que o que estava. -----------------------------------------------

-----Continuou dizendo que a Junta contratou os serviços de um Sr. Para fazer 

trabalhos de construção e que a Câmara não forneceu o material necessário para as 

referidas obras, sugerindo a demissão de toda a Assembleia, uma vez que não estão 

a colaborar e a pressionar para que se faça certas coisas. ---------------------------------

-----No mês de março, foi contactado pela Presidente de Junta para estar presente 

na Assembleia de Câmara de 25 de Abril para receber uma medalha pelo seu Pai 

que foi presidente da Junta, mas depois nunca foi contactado pela Câmara. 

Questiona o porquê de não terem chamado todas as pessoas que foram presidentes 

da junta de Raposa, pois o próprio também foi Presidente de Junta por cinco dias e 

que não foi chamado. Espera deste modo que esta Assembleia resolva os 

problemas das pessoas da Raposa que foi para isso que foram eleitos. -----------------

-----Tomou a palavra a Presidente da Junta e esclareceu que relativamente aos 

parques de estacionamento no largo da igreja já está acordado com a Câmara para 

fazer. Em relação ao Parque de Merendas já foi pedido por diversas vezes à Câmara 

que informa que não está esquecido, e que o que fizeram hoje para tapar os 

buracos na entrada do parque, não resultou porque estava a chover e ficou ainda 

pior, mas que vão tratar de arranjar logo que o tempo melhore. -------------------------

-----Em relação ao funcionário contratado pela Junta, aguarda-se que a Câmara 

venha trazer o material para tapar o pavilhão, mais propriamente as telhas e ferros 
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para tapar o pavilhão, onde se irá guardar o trator, e todo o material que não se 

consegue guardar no parque auto, encontrando-se o referido funcionário a efetuar 

outros trabalhos que se encontram por fazer, como passeios, aquedutos partidos e 

outros biscates que estejam a precisar, não está sem trabalho. ---------------------------

-----Relativamente às medalhas esclarece que a câmara é que fez esse 

levantamento da lista de Presidentes de Junta e que não sabia que não tinham sido 

contactados pela Câmara para estarem presentes na Assembleia de entrega dos 

Diplomas e Medalhas, e que não tinha conhecimento que o Mário Silva tinha sido 

presidente de Junta. --------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente de Assembleia tomou da palavra referindo que este assunto é da 

competência da Assembleia de câmara e que deve ser exposto nesse local e não 

aqui, uma vez que não foi atribuído através da Freguesia de Raposa. -------------------  

-----Sr. Mário Silva continua referindo que deve ser competência desta assembleia 

tratar dos assuntos dos munícipes. ------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções e mais nada a ser tratado, a Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a reunião quando eram vinte e uma horas e 

quarenta e um minutos e eu, Marta Sofia Pereira Casimiro, na qualidade de 

segunda secretária da Assembleia a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 

assinada por todos. --------------------------------------------------------------------------------- 
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